



Le Département renforce l'offre de soins en Pays d'Uzerche

C'est une excellente nouvelle pour les habitants du territoire : à compter du 9 septembre 2025, le docteur Alice PAILLART s'installe au Centre Départemental de Santé d'Uzerche, renforçant ainsi l'offre de soins portée par le Département de la Corrèze.

Dans un contexte national marqué par les difficultés d'accès aux soins, l'arrivée d'un nouveau médecin généraliste dans la Perle du Limousin est un signal encourageant. Elle répond à une attente forte des habitants, confrontés depuis quelque temps à une raréfaction de l'offre médicale.

Installée au Centre Départemental de Santé, dans les locaux de la Résidence Henri-Queuille (57 avenue du Stade), le docteur Alice PAILLART exercera sur rendez-vous, en complément du Dr René Rimbault, tous les lundis, mardis, jeudis et vendredis matin.

Les prises de rendez-vous sont d'ores et déjà possibles au **0805 29 19 09** (Numéro vert gratuit - tapez 6 pour Uzerche).

Avec cette arrivée, le Département poursuit la mise en œuvre de son plan **Ambition Santé** et confirme son engagement en faveur de l'égalité d'accès aux soins pour tous les Corrèziens partout en Corrèze.
